

BESCHLUSS

des Bundesvorstands der FDP, Berlin, 7. September 2020

Bildungsgarantie

Jeder Tag frühkindlicher und schulischer Bildung bringt Lebenschancen für unsere Kinder. Für die Freien Demokraten steht daher fest:

Auch in Zeiten der Pandemie darf das Bürgerrecht auf Bildung für unsere Kinder nicht einen Tag länger als notwendig eingeschränkt werden. Erfahrungen aus den ersten Monaten der Pandemie zeigen, dass keine KiTa und keine Schule sich zu einem Corona-Hotspot entwickelt hat. Darum darf es nicht mehr zu flächendeckenden Schließungen kommen, auch wenn es im Herbst oder Winter zu steigendem Infektionsgeschehen in Deutschland kommt. Die Lehre der letzten Monate ist, dass bei Infektionen lokale Maßnahmen greifen.

Der Bundesvorstand begrüßt die Bildungs- und Betreuungsgarantie der Freien Demokraten in der nordrhein-westfälischen Regierungsverantwortung, die Kindern und Eltern das Versprechen gibt, keine flächendeckende Schließung von KiTas und Schulen mehr zuzulassen.

Wir Freie Demokraten fordern auch alle anderen Bundesländer und den Bund auf, Kindern und Eltern eine entsprechende Garantie zu geben. Wir erwarten, dass dies zum Thema der nächsten Beratungen zwischen Bundeskanzlerin und Ministerpräsidenten wird.